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3 Piéces
87 m?

Réf. 1010
2090 000 €

Paris 18Eme
Appartement a vendre (75018)
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Paris 18éme - Montmartre. Perché sur la Butte Montmartre, au pied de
la célebre Basilique du Sacré-Ceeur et offrant I'une des plus belles vues
panoramiques de Paris, au sein de la résidence "La Folie Sandrin",
nous vous proposons un appartement de 85,1 m2 Loi Carrez niché
dans la verdure, avec son jardin de 68 m?2 en jouissance exclusive,
entierement rénové par une architecte.ll se compose d'une entrée avec
des rangements, d'un double séjour donnant sur le jardin privatif, d'une
cuisine ouverte aménagée et équipée sur le séjour, d'une suite

parentale avec dressing sur mesure, salle d'eau avec ...

Paris 18th - Montmartre. Perched on the Montmartre Hill, at the foot of the famous
Basilica of the Sacré-Ceeur, and offering one of the most beautiful panoramic views
of Paris, within the "La Folie Sandrin" residence, we offer you an 85.1 sgm
apartment (Carrez law) nestled in greenery, with its exclusive 68 sgm garden,
entirely renovated by an architect. It consists of an entrance with storage, a double
living room opening onto the private garden, an open and equipped kitchen
integrated into the living room, a master suite with custom-made dressing room, an
ensuite bathroom with a toiletand a ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR
39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence
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